

八峰コミスク通信

令和6年度
第11号
R6/10/18
CSディレクター
三浦

秋本番を迎え、紅葉の便りも聞かれるようになりまし
た。各学校では、地域の皆さんの協力で、学校間や
子ども園と連携した秋の活動が行われました。

地域と学校の連携・協働 地域の皆さんと学習した各校の活動を紹介します

峰浜小学校

二年生 町探検 (九月二十四日)

生活科の授業で、峰浜駐在所、皆川菓
局、峰浜郵便局の三か所を訪問しました。
峰浜郵便局では、局内を見学し、働い
ている人たちが、どのようなかを教えて
もらいました。
二年生は、たくさんさんの質問
をして、熱心にメモをとって
いました。
訪問の最後には、日付印を
押す体験をさせてもらい、郵
便ポストの中を見せてもらいました。



峰浜小学校

五年生 稲刈り (九月三十日)

六月に峰浜小学校の五年生が田植えを
した、小手萩地区の水田で行いました。
今年、小学校の連携
で、八森小学校の五年
生が活動に参加しまし
た。
田植えの時から、協
力してくださいっている
JA青年部の皆さんが、
稲刈りの手伝いしてくだ
さいました。



二校の五年生がペアになり、協
力して、鎌を使って刈り取りまし
た。稲刈りの後は、コンバインで
刈取りや脱穀の様子を見学した
り、刈り取った稲をコンバインに
運んだりしました。

二年生 さつまいもの収穫 (十月一日)



峰浜小学校

ポンプキン子ども園のひ
まわり組さんを招待し、
一緒にサツマイモの収穫
を行いました。
六月に祖父父母の皆さん
と一緒に苗植えをし、こ
の日は、地域の田村さん
が、収穫の手伝いをして
くださいました。
一、二年生と園児の皆さんが協力して、
土を掘り起こし、歓声を上げながら、さつま
いもを収穫しました。ひまわり組さんには、
収穫したさつまいもがプレゼントされました。

八森小学校

一、二年生 ぶなツリランド散策 (十月一日)

生活科の校外学習で、ぶなツリランド
を訪れました。ジオパー
クガイドの山崎さんが、
案内してくださいました。
周辺のブナの木には実が付
いており、実を拾ったり、オ
オバコの葉で引き相撲をした
り、体験をしながら、樹木や
植物の学習をしました。トチ
の実や松ぼっくりを採集したり、落ち葉を拾っ
たりして、身近な自然を楽しみました。



AIU学生との交流 (九月二十七日・十月四日)

二十七日の三、四年生の外国語活動、四日
の五、六年生の外国語の授業に、国際教養大
学の学生が参加し、交流しました。

それぞれ四人の学生が来校
し、一、二年生と一緒に給食
を食べ、教室で交流活動をし
ました。

授業では、学生が、出身国
の食べ物や通貨などの紹介を
したり、英語を使った自己紹
介やゲームなどを行いました。
交流を楽しみました。



さつまいもの収穫 (十月九日)



八森小学校

八森小学校の全校児童
と、八森子ども園の年長
園児が、一緒にさつまい
もの収穫をしました。五
月の苗植えの時のように、
JA婦人部の八名の皆さん
が、収穫の手伝いをし
てくださいました。
縦割り班で、上級生が園児や下級生の
お世話をして、春に苗植えをした場所のいも
を収穫しました。大豊作で、各班とも、大き
なさつまいもをたくさん収穫し、子どもたち
は大喜びでした。

八峰中学校

第九回八峰中祭 (十月六日)

「跳閃(ちようせん)」をテーマに、開
催されました。合唱コンクール、吹奏楽
部の演奏、クラスパフォーマンスコンク
ルなど、体育館ステージでは、盛りだく
さんの発表がありました。芸能発表では、
「八峰中連」の太鼓の演奏が全
校生徒の前で披露され、満員の
観客から大きな拍手が送られま
した。
保護者の皆さんや地域の皆さん
が学校を訪れ、八峰中生の発
表を楽しみ、大盛況でした。

